

CREEL, EL PRIMERO EN APUNTARSE

'Hoy vengo a decirle adiós a Andrés, empieza el conteo...'

EN TONO DRAMÁTICO. Santiago Creel dijo que el gobierno de AMLO destrozó al país. 'Un orgullo que me apoye la izquierda'.

ES EL PRIMERO EN REGISTRARSE

Creel: método opositor sí es "democrático y ciudadano"

El panista resume el gobierno actual como "guerra, muerte, hambre y epidemias"

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

"Aquí el dedito del Presidente se va a la basura", soltó el panista Santiago Creel Miranda, quien fue el primer aspirante que se registró ante el comité organizador del proceso para elegir al candidato presidencial de la oposición para 2024.

Acompañado por su esposa, Paulina Velasco, el actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados afirmó, durante su arribo, que en la alianza Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD, no funciona el dedito presidencial, porque será un proceso democrático en el que participará la ciudadanía.

Más tarde, en la sede nacional del PAN, Creel Miranda, acompañado por el dirigente nacional Marko Cortés y la secretaria general Cecilia Patrón, afirmó que ya inició el adiós de la presidencia de Andrés Manuel López Obrador, cuyo gobierno calificó como "de la muerte".

"Hoy (ayer) vengo a decirle adiós a Andrés (Manuel López Obrador), aquí empieza su conteo de salida de un gobierno que ha destrozado al país, un gobierno que no nos merecemos los mexicanos, un gobierno que ha sido peor que los cuatro jinetes del Apocalipsis: muerte, guerra, hambre y epidemias. El signo de este gobierno es la muerte, la pérdida de vidas humanas", sentenció el panista.

"Si los panistas tenemos la divisa desde nuestra fundación de evitar el dolor. Ese dolor que tiene



Arranque. Santiago Creel, a su llegada al CEN del PRI, ayer.

"Vengo a decirle adiós a Andrés, aquí empieza su conteo de salida de un gobierno que ha destrozado al país"

SANTIAGO CREEL Diputado del PAN

LA DEFENSA.

En la sede del PRI, Creel recordó que ese partido "construyó 11 líneas del Metro y ninguna se le cayó".

que ver con el ser humano y puede evitarse. No hay peor resultado que el que ha dado este gobierno. El dolor humano es lo que ha producido. Muertes por violencia, muertes por pandemia, muertes por enfermedades sin medicamentos, muertes de feminicidios, muertes por niños con cáncer que no les alcanzaron los medicamentos", reprochó.

Al acudir también a la sede nacional del PRI, el diputado expresó ante la cúpula tricolor que "no me siento un extraño en el PRI", porque "la política es de tiempos y de circunstancias". Dijo que el tricolor es "el partido de las instituciones", el que "construyó 11 líneas del Metro y ninguna se le cayó".

En respuesta, el dirigente priista, Alejandro Moreno, lo calificó de "hombre serio y responsable, que será bien escuchado y bien recibido en el partido".

En la sede del sol azteca también aseguró que "no me siento extraño en el PRD" y expuso que "es un orgullo que me apoye la izquierda" en este proyecto, porque "mi divisa han sido las coaliciones" en busca de acuerdos, como hoy, para detener a este gobierno "perverso, regresivo y de destrucción de las instituciones".

El dirigente perredista, Jesús Zambrano, lo recibió como "el compañero de muchas batallas" y le aseguró que "vamos a caminar juntos por mucho tiempo todavía".